

Le mot du jour

Collection : poissons

La murène verte



La murène verte peut atteindre plus de 2 mètres de long, et se rencontre dans les zones tropicales des océans Atlantique et Pacifique, entre 5 et 30m de profondeur. Elle a une dentition impressionnante et sa morsure est redoutable.

Le mot du jour

Collection : poissons

Le barbier ou anthias



Le barbier ou anthias est l'un des poissons les plus colorés de la mer Méditerranée. Il se tient en général immobile le long des falaises sous-marines entre 20 et 200 m de profondeur.

La girelle



Très agile, la girelle s'enterre dans le sable à la moindre frayeur. C'est un poisson qui change de sexe au cours de sa vie :

Les jeunes naissent femelles et sont de couleur rouge orangé avant de se transformer en mâles aux teintes vertes.

Le poisson porc épique ou poisson hérisson



Le poisson porc épique ou poisson hérisson est très connu pour sa capacité à se gonfler d'eau lorsqu'il se sent menacé.

Il semble toujours "sourire" à ses admirateurs, ce qui lui donne un air plutôt sympathique!

Le mérou brun



Poisson de la mer Méditerranée, le mérou brun est un poisson plutôt solitaire, territorial et peu actif. Menacé de disparition, c'est une espèce protégée depuis 1993.

Le poisson scorpion



Le poisson-scorpion possède des épines venimeuses sur sa nageoire dorsale dont il se sert comme arme défensive. Cette rascasse vit près des formations coralliennes de la Mer Rouge et de l'Océan Indo-Pacifique.

La demoiselle bleue



La demoiselle bleue ne passe pas inaperçue avec sa superbe couleur bleu électrique.

Elle vit en bandes parfois énormes sur les côtés exposés des récifs coralliens.

C'est la "cousine" de la castagnole de Méditerranée.

Le poisson vache



Avec ses 2 "cornes" sur le haut de sa tête, le poisson vache a une taille maximale de 40 cm. Sa couleur est variable (beige, brun ou jaune).

Son corps est recouvert de plaques osseuses d'où "sortent" la bouche, les nageoires, les yeux et la queue.

Le mot du jour

Collection : poissons

recreatisse.com

L'anguille de jardin



L'Anguille de jardin vit à demi enfouie dans le sable où elle creuse un terrier. Elle vit en colonie et se tient souvent à la verticale au-dessus du fond. Elle se nourrit de plancton. Ces poissons peuvent mesurer jusqu'à 40 cm et ne sortent jamais de leur trou, même au moment de la reproduction !

Le mot du jour

Collection : poissons

recreatisse.com

Le mérou géant



Le mérou géant peut mesurer jusqu'à 3 mètres et peser près de 600 kg !
Il se nourrit de diverses espèces de poissons mais aussi de petits requins et de jeunes tortues de mer.

Le mot du jour

Collection : poissons

recreatisse.com

Le poisson clown



Insensible au venin des anémones de mer, le poisson-clown trouve refuge dans leurs tentacules lorsqu'il est menacé. Celle-ci peut héberger un ou plusieurs couples suivant sa taille. En 2003, le poisson-clown du Pacifique est choisi par le studio d'animation Pixar pour incarner Nemo, le petit poisson héros du film d'animation « Le Monde de Nemo », ce qui les rendra très populaires.

Le mot du jour

Collection : poissons

recreatisse.com

Le poisson rasoir



Le poisson rasoir se déplace en position verticale, toujours en groupe et de façon synchrone. Son corps fin lui permet de se glisser dans les oursins, les coraux lorsqu'il est menacé. Il se nourrit de petits crustacés qu'il aspire avec sa bouche qui se trouve en bas" de son corps.

Le mot du jour

Collection : poissons

recreatisse.com

La raie pastenague



La nage de la raie pastenague fait penser à un vol aquatique mais attention ... car elle possède un aiguillon venimeux sur sa queue qui peut causer des plaies profondes. Elle est présente en Méditerranée, sur les fonds sableux où elle se nourrit de vers, crustacés, mollusques et parfois de petits poissons.

Le mot du jour

Collection : poissons

recreatisse.com

La murène de Méditerranée



La murène de Méditerranée peut mesurer 1.50 m. Munies de dents très fines, elle chasse à l'affût depuis des trous rocheux ou dans les épaves. Leur morsure est très douloureuse et peut s'infecter facilement.

Le mot du jour

Collection : poissons

Le chapon



recreatisse.com

Le chapon se confond facilement avec les fonds rocheux sur lesquels il se cache. Facilement reconnaissable aux lambeaux de peau présents sous sa bouche, cette rascasse reste souvent immobile pour chasser.

Les rayons de ses nageoires sont reliés à des glandes à venin qui peuvent occasionner de violentes piqûres si on les touche.

Le mot du jour

Collection : poissons

La daurade



recreatisse.com

Bien à l'abri, la daurade nargue les pêcheurs qui la regarde avec envie...Adultes, elles chassent l'été près des côtes rocheuses et sont capables de broyer mollusques et crustacés avec leurs puissantes molaires.

Le mot du jour

Collection : poissons

recreatisse.com

La raie aigle de mer



La raie aigle de mer léopard possède un museau très particulier qui lui sert à fouiller les fonds sableux pour trouver les poissons, crustacés ou mollusques dont elle se nourrit. Elle peut atteindre 3 m de largeur et fréquente les eaux tropicales des océans. Cette raie léopard possède une queue longue et très fine munie d'aiguillons denticulés et venimeux qu'elle n'utilise que pour se défendre. Souvent solitaire, elle est très craintive.

Le mot du jour

Collection : poissons

recreatisse.com

La raie pastenague léopard



La raie pastenague léopard vit sur les fonds sableux des océans Indien et Pacifique. Comme toutes les raies pastenague, elle possède un ou deux aiguillons venimeux sur sa longue et fine queue. Elle peut atteindre 2 mètres... de largeur !